

**Periódico:** Excélsior.

**Título:** La amenaza Delta.

**Tema:** Salud.

**Referencia:** Beltrán del Río P. (Julio,01,2021). La amenaza Delta. [Editorial]. Excélsior.

Recuperado de: <https://bit.ly/3jN7tm5>

**Resumen:**

**La amenaza Delta.**

La variante Delta descubierta en India a fines de 2020, es hasta 60% más contagiosa que la Alfa, que, a su vez, es hasta 70% más transmisible que el coronavirus original.

En México, el gobierno parece confiado en que la vacunación detendrá un nuevo brote de covid o al menos eso dice públicamente.

Las personas vacunadas también pueden contagiarse, aunque no presenten síntomas o éstos sean menores, y a su vez, infectar a otras personas.

El gobierno mexicano ha difundido la idea de que los contagios están creciendo nuevamente, pero no a un ritmo tan rápido como lo hicieron durante la segunda oleada de la enfermedad. No debemos suponer que ya con eso nos salvamos.

Un caso del coronavirus original puede convertirse en 16 luego de tres rondas de propagación, pero uno de la variante Delta se vuelve 125. El crecimiento de contagios es geométrico.

Delta ya entró por San Luis Potosí a principios de marzo, de la mano de ocho extranjeros que vinieron a dar un curso de capacitación en una empresa, y provocó una treintena de contagios.

No podemos confiarnos en el hecho de que 15% de la población está vacunada. Debiera haber una campaña para reforzar las medidas de protección, incluido el uso del cubrebocas.

**Responsable:** Berenice Verde Hernández.